

# ごとう通信

第 263 号

令和 4 年 11 月 1 日

短い秋も終わり、本格的な冬が始まります。この時期は毎年「今年は寒くないといいなあ」と思ってしまったままです。長期予報的には、晴れの日が多く、平年並みか少し暖かい日も多いということですが、この予報に期待したいと思います。

先月、診療所的には大きなトラブルが発生しました。インターネットが不通になってしまったのです。その後器械（ルーター）の入れ替えなどで現在は復旧していますが、本当に肝を冷やしました。

夜の外来診療中に突然インターネットが止まったのです。診療室のカルテはすべてインターネットで動か

していませんから全く使用できなくなってしまうました。原因もわからないので焦るばかり。当日は不調ながら少し再開できたのでカルテは入力でき、翌日器械を購入して入れ替え、設定の都合で数日は不安定でしたが現在は安定して動いています。

診療室ではカルテ、レントゲン、会計システムがインターネットで動いています。今後マイナンバーカードによるオンライン資格確認なども始まるとそれもインターネットです。

僕の年齢は、大学卒業時にパソコン通信が始まったという世代で、インターネットの黎明期から知っている世代。個人的には早くからインターネットネットを使っていた方だと思っています。昔、



島田紳助さんの番組で、「紳助のサルでもわかるニュース」という番組があり、アメリカの軍事情報ネットを利用したインターネットが世界に広まっていくという解説を聞いたことを覚えています。今やこれほど依存していたのかと改めて実感しました。もう、「ネット社会」がなくなるということはありません。あとは生活の中で有用に利用したいですね。

## カルテナンバー

今月の最終日でふれあい歯科ごとうは開業してまる 19 年になります。来月から 20 年目。開業した当初から先輩の先生方に、「あつという間には過ぎていく」なんて言われて、そんなもんかなあと思っていました。